

Vorfreude im Ortsmuseum

Auftakt zum Adventsfenster-Reigen



Am 1. Dezember feierten rund 30 Mitglieder der Wachtvereinigung Dorfmeilen (WDM) und Gäste einen gemütlichen Auftakt in die Adventszeit.

Beim Apéro in der festlich geschmückten Meilenerstube des Ortsmuseums war die freudige Erwartung auf all die liebevoll dekorierten Advents-Fenster spür- und hörbar. Susy Sauter vom Vorstand des WDM war es ein weiteres Mal gelungen, Bewohnerinnen und Bewohner im Dorf für das Mitmachen zu gewinnen und so diesen schönen Weihnachtsbrauch in der Dorf-wacht am Leben zu erhalten.

Die Unterhaltung bei Wein, Suppe

und süssen Köstlichkeiten im festlichen Ambiente des Ortsmuseums gab einen Vorgeschmack auf die kommenden Advents-Besuche in einigen geöffneten Stuben der Dorfmeilemer.

Ein besonderer Höhepunkt des Abends war die musikalische Darbietung von Noah Von Varchmin. Der 13-jährige Gymnasiast zeigte sein Können auf der Violine und verlieh dem Apéro feierlichen Glanz. Bis und mit 24. Dezember geht jeden Abend ein neues Advents-Türchen in Form eines dekorierten Fensters auf.

Die beleuchteten Fenster lassen den abendlichen Spaziergang durch Strassen und Gassen im Dorf zum vorweihnächtlichen Genuss werden.

Die Liste der Fenster ist auf www.wdm-zh.ch publiziert.

/ust

Musikalisches Abendessen mit Rundum-Service

Jubilarenabend im Jürg-Wille-Saal



Der Saal ist voll: Die Geburtstagskinder unterhielten sich prächtig und genossen das Abendessen.

Fotos: MAZ

Über 200 Seniorinnen und Senioren im Alter von 80, 85, 90 oder mehr Jahren folgten der Einladung des Musikvereins und trafen sich vergangene Woche zum «Jubilarenabend» im Jürg-Wille-Saal des «Löwen» zu Speis, Trank und Musik.

Seit vielen Jahren gehört der Jubilarenabend in der Vorweihnachtszeit zum festen Jahresprogramm des Musikvereins Meilen. Im Auftrag der Gemeinde Meilen lädt der Verein die Jubilare ein, organisiert falls nötig einen Fahrdienst und unterhält die Besucher in mehreren Sets mit Musik aus seinem Repertoire.

Die Beliebtheit des Anlasses zeigt sich in der Teilnehmerzahl, die in den vergangenen Jahren stets angestiegen ist. Heuer haben über 200 Seniorinnen und Senioren den Weg ins Dorf gefunden. Die obligate Grussbotschaft des Gemeinderates überbrachte diesmal Gemeinderat Hanspeter Göldi, der kurzfristig für den sehr stark erkälteten Gemeindepräsidenten Christoph Hiller eingesprungen war. Mit einem Augenzwinkern merkte er an, dass er unter diesen Voraussetzungen



Der Musikverein Meilen spielte unter der Leitung von Dirigent Roman Brogli.

keine halbstündige Rede vorbereitet habe und sich entsprechend kurz halten würde. Er freute sich, dass der Anlass eine so grosse Beliebtheit genieße, und es sei ihm ein grosses Anliegen, dass der Jubilarenabend auch in Zukunft stattfinden könne.

Neben Suppe, Hauptgang und Dessert gab es reichlich spanische Nüssli, Mandarinli und Weihnachtsguetzli aus der Midor. Angeregte Gespräche und gemütliches

Beisammensein standen klar im Fokus. Zum Schluss wurden gemeinsam Weihnachtslieder angestimmt, und alle wünschten sich gegenseitig eine gute Adventszeit, frohe Weihnachten und viel Gesundheit im neuen Jahr. Schliesslich wurden alle Besucherinnen und Besucher, die auf ein «Taxi» angewiesen waren, sicher von den Musikerinnen und Musikern nach Hause gebracht.

/fho

Pfanni hell

Bild der Woche
von Beatrice Bosshard



«Meilen grau, Pfannenstiel blau!» Immer wieder freut sie sich, wenn sie auf dem Pfannenstiel den blauen Himmel sieht: MAZ-Leserin Beatrice Bosshard gehört auch zu den Sonnenhungrigen, die sich im Winter bei Nebellagen auf dem 853 Meter hohen Hausberg tummeln und eine Extraportion Wärme geniessen.

Wir veröffentlichen jeden Freitag das «Bild der Woche». Senden Sie uns Ihre Schnappschüsse in möglichst hoher Auflösung, zusammen mit ein paar Angaben zum Motiv und Ihrer Adresse, an info@meileneranzeiger.ch. Einsendeschluss ist jeweils Montag, 14.00 Uhr. Jedes veröffentlichte Foto wird mit 20 Franken belohnt.

Inserate telefonisch aufgeben: 044 923 88 33

MeilenerAnzeiger

Erscheinen des Meilener Anzeigers über die Festtage

Die letzte Ausgabe im 2018 erscheint am Freitag, 21. Dezember 2018

- Redaktionsschluss: Montag, 17. Dezember, 14.00 Uhr
- Insertionsschluss: Dienstag, 18. Dezember, 16.00 Uhr

Die Ausgaben vom 28. Dezember 2018 und 4. Januar 2019 entfallen wegen den Feiertagen.

Redaktionsschluss für Nr. 2/19 (erste Ausgabe im 2019) vom Freitag, 11. Januar 2019:
Eingesandte: Montag, 7. Januar, 8.00 Uhr Inserate: Dienstag, 8. Januar, 16.00 Uhr

Das Büro ist vom Freitag, 21. Dezember 2018 bis Sonntag, 6. Januar 2019 geschlossen.